

25.09.2007 - 14:39 Uhr

## La 40e filiale pour JUMBO

*Dietlikon (ots) -*

Mercredi 26 septembre, Jumbo-Markt AG inaugure sa 40e filiale.

Ce magasin spécialisé de 5'000 m<sup>2</sup> a été construit à Suhr (AG), sur l'ancien parking de Meubles Pfister. Jumbo-Markt AG a été fondée en 1972. Avec Manor, Athleticum et Fly elle est une filiale du groupe Maus Frères Holding à Genève. Elle occupe 1'500 employés. Le siège principal se trouve à Dietlikon (ZH). De par son orientation Do it yourself, décoration d'intérieurs et jardinage elle se différencie surtout par son côté décoration. Aujourd'hui déjà, la clientèle est à près de 50% féminine. Récemment, JUMBO a lancé la ligne Conseil-éco. Grâce à cette mesure - une première en Suisse - le client trouve rapidement une alternative écologique parmi l'assortiment complet.

Avec un chiffre d'affaires de 530 mio. (2006) Jumbo-Markt AG prend la 2e place - après Coop - dans le segment très fortement convoité du marché de la construction.

Contact:

Massimo Moretti  
E-Mail: [presse@jumbo.ch](mailto:presse@jumbo.ch)  
Tel.: +41/44/805'62'33

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001796/100545607> abgerufen werden.